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Anacleto apoia reivindicações da UFFS

Líder do Governo na Câmara, vereador defendeu a mobilização de alunos e professores

Redação Erechim

(Redação Erechim / DM)

redação.erechinif«;diariodamanha-nel

O vereador e líder do Governo na Câmara, Anacleto Zanella

(PT), teve aprovado, em plenário, duas Moções em apoio às

reivindicações de estudantes e professores da UFFS -

Universidade Federal da Fronteira SuL A agilização na obra do

trevo de acesso ao camnus. às mareens da ERS 135 e a

vww.diariodamanha.com/noticias.asp?a=view&id=33472

Leia também

Técnicos Administrativos estão em estado
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duplicação da rodovia até este trecho, através de pedido de

providências já feito ao Daer - Departamento Autônomo de

Estradas de Rodagem foi outra proposta que também foi

aprovada por unanimidade pelos vereadores na sessão ordinária

desta segunda-feira (18).
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Alunos continuam mobilizados na UFFS

Pré-Enem tem aula inaugural

Ufls amplia estrutura flsica em seu cainpus

provisório

Reitor da UFFS. Tortelli destaca a

K1 . .... . necessidade de camnus
Apoiamos as reivindicações dos estudantes tendo em vista que

buscam alcançar maior qualidade do ensino, à medida que

reivindicam mais diálogo e participação da comunidade

acadêmica e da comunidade externa nas decisões sobre novos cursos e campi, bem como maior agilidade na instalação de

laboratórios e prédios, além da nomeação de professores e técnicos administrativos, visando atender a todas as necessidades el11

do campus", justificou o parlamentar, informando que a Moção será encaminhada ao DCE - Diretório Central de Estudantes, !7^-""" ''■
direção do campus local e à reitoria. PTB mantém pré-candidatura de Fvandm

Couto

Na Moção de apoio às reivindicações dos professores (da UFFS e demais universidades federais). Anacleto é solidário à \-^*,,n ,vi,:,...

correção da detàsagem salarial, melhoria das condições de trabalho para ensino, pesquisa e extensão, bem como na Sábados serão de convenções

agilização da contratação de novos profissionais e à ampliação do diálogo quando da criação de novos campi e cursos. "Esta

é também uma pauta justa e importante, pois vem contribuir para que tenhamos uma qualidade melhor de ensino", completou. Uniiiiar é novamente favorável ao diretório

municipal

PSB: última convenção de apuio ao PT a PDT

PPS e PC do B: convenção manja apoio á

coligação majoritária

Emenda parlamentar para o bairro Vera Cm?

parle III

PROJOVEM: cancelamento por baixo índice

;)IJSi-:;n Polife,

TSF* aprova diretrizes sobre propaganda

gratuita nas Eleições

Proteção aos consumidor-

Convenção do PSOL tem data definida

(Em frente ao campus da UFFS em Erechim, vereador defende agilidade da obra do trevo / FOTO LAONE AMARAL /

ESPECIAL DM)

Trevo na RS 135

Nesta terça-feira, 19, Anacleto fez uma visita às obras do campus da UFFS em Erechim, que está sendo construído às

margens da RS 135. A beira da o vereador disse que fica clara a necessidade de um trevo que facilite a entrada e saída

àquela área. Ele mostrou-se preocupado com o tempo cada vez mais curto para a sua execução, visto que a meta é terminá-

lo até a retomada das aulas, em fevereiro de 2013, quando os estudantes deverão iniciar o ano letivo no prédio definitivo.

Este sentimento foi expresso em um pedido de providências ao Daer, onde Anacleto cobra maior agilização na liberação do

projeto. 'Quando as aulas retomarem este tráfego será ainda mais intenso, por isso precisamos garantir um acesso seguro aos

estudantes, professores, técnicos administrativos e demais servidores, além dos visitantes que virão para a UFFS

diariamente", ponderou.

Além desta pauta, no pedido de providências já aprovado no Legislativo de Erechim, Anacleto reitera a necessidade da

duplicação da rodovia a partir do posto da PRE - Polícia Rodoviária Estadual até o futuro campus da UFFS em Erechim.

Segundo ele, estas preocupações foram expressas pela direção da Universidade e deverão ser levadas, pessoalmente, ao

comando do Daer, em Porto Alegre, numa audiência que será agendada para os próximos dias.
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